

情報通信研究機構

NICT 先端研究

(98)

一ネットが使えないものでは、つた世界を想像することはできるだろうか。

東日本大震災では、被災地で実際にそのような状況に陥った。被災地外でも、携帯電話が繋がりにくい状況が続いたことは記憶に残つ

いる通信手段は万全とは言えない。それは、

普段我々が利用しておる通信手段は、理・制御をしており、ための通信手段とし、これらに依存せず、そこから枝分かれして、他の通信手段を確保する必要がある。

NerveNetは、国・自

vNetは、国・自

たとしてもネットワー

ク全体に影響を与えた

トなしで実現する。

NerveNetは

い、障害に強いネット

ワークを構築できる。

現在、和歌山県白浜町

や宮城県女川町で利

用されているだけでな

い、障害に強いネット

ワークを構築できる。

さらに、装置自身が

他の装置と連携してア

ク、東京都の立川広域

プリケーションサービ

スを提供する機能を持

つ。これにより、従来

省庁が災害対策本部を

設置する拠点にも常設

され利用されている。

NerveNetは高

機能でさまざまな用途

に対応できる反面、運

用面での複雑さが課題

である。

私は、誰でも簡単に

繋げ、使えるネットワ

ークの実現へ更なる研

究開発を進めている。

(火曜日に掲載)

災害に強いネット構築

耐災害ICT研究センター
応用領域研究室主任研究員

大和田 泰伯
やすのり

スマートフォンで空気のようにメッセージや写真をSNSやクラウドで共有し、気に入る情報を即座に得ることができる現代において、携帯電話、インターネッ



NerveNet装置の設置イメージ

機能でさまざまな用途に対応できる反面、運用面での複雑さが課題である。
私は、誰でも簡単に繋げ、使えるネットワークの実現へ更なる研究開発を進めている。(火曜日に掲載)